
Mark Gurman: M2 Extreme Mac Pro gestrichen
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Schön wäre ja erstmal die Unterstützung der neuen AMD GPU Architektur...

Aber wie kennen ja unsere Pappenheimer.

Ich orgel derweil erstmal weiter mit der ollen X299 Plattform und den R7 in Sachen Workstation
rum. Nix in Sicht was mich zu einem Wechsel bewegen könnte bisher.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/57302-mark-gurman-m2-extreme-mac-pro-
gestrichen/?postID=763100#post763100
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